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única, de Adriana Pereira, representante da zona sul, e para o 
governo, ainda não há representantes. Nesse cenário, Heloisa 
explica que é necessária uma votação para fazer a escolha da 
cadeira feminista entre Roberta e Cláudia, a escolha da cadeira 
mista entre Fátima, Elaine e Luciana, representante do UNAS, 
que se encontrava ausente na ocasião. Além disso, solicita que 
alguma conselheira representante de alguma das pastas das 
secretarias se apresente para compor a comissão eleitoral en-
quanto governo. Em seguida, a conselheira Roberta sugere que 
o pleno não entre em votação, permitindo que todas as conse-
lheiras que manifestaram interesse façam parte da comissão, 
garantindo, desta forma, o número mínimo de representativida-
de, porém trabalhando de maneira mais ampliada. A conselhei-
ra também questiona se aquelas que participarem da Comissão 
Eleitoral têm algum impeditivo regimental de candidatar-se. A 
conselheira Fátima afirma que aquelas que fazem parte da co-
missão não podem candidatar-se. Então, Roberta retira a sua 
manifestação de interesse de participar da comissão eleitoral 
porque tem a intenção de se candidatar. O questionamento ge-
rou muitas dúvidas entre as conselheiras, e por isso a reunião 
teve uma breve pausa para uma conferência ao Regimento In-
terno do Conselho sobre essa questão. Ao retornar, Ana Cristina 
esclarece que o regimento não diz especificamente que as inte-
grantes da comissão não podem candidatar-se, e que apenas 
apresenta critérios que colocam impeditivos de apresentar can-
didatura. Assim, participar da Comissão Eleitoral não é um im-
peditivo, porque a Comissão não tem como manipular o proces-
so eleitoral. Na realidade, ressalta que de certa forma, é positivo 
que a candidata participe no processo de formação da Comis-
são Eleitoral, pois desta maneira, a mesma terá convicção e ci-
ência da lisura das eleições. Heloisa realiza então a leitura dos 
requisitos e impeditivos da candidatura, presentes no parágrafo 
4° art. 4 do Regimento Interno. A comissão eleitoral vai reger e 
comandar os detalhes e a estrutura das eleições, como por 
exemplo, como vai funcionar, quais vão ser os pontos de vota-
ção, como será o edital de chamamento, a contagem dos votos, 
as escolhas para sistematização das informações, etc. A conse-
lheira Fátima realizou um comentário dizendo que já participou 
de várias eleições e Comissões Eleitorais de conselhos e que 
discorda do fato do procedimento permitir que uma mesma 
conselheira faça parte da Comissão Eleitoral e seja candidata 
ao mesmo tempo. Adriana Pereira concorda com a conselheira 
Fátima, no entanto acredita que a entidade como um todo tem 
liberdade para se colocar em dois lugares distintos, tanto na 
comissão eleitoral quanto na aplicação de candidaturas. Cláu-
dia realiza um comentário relembrando que o regimento não 
trata da matéria e que, ao indicar a entidade para participar da 
comissão eleitoral, comunica seu afastamento da função da co-
missão da mesa diretora do conselho, e quem assume é sua su-
plente. Visto que a mesma vai participar do processo eleitoral, 
afirma precisar estar imparcial no processo da comissão eleito-
ral. Também realiza um esclarecimento de que as entidades po-
dem estar na comissão e se candidatando ao mesmo tempo, o 
que é diferente das conselheiras regionais, porque estas últimas 
devem se candidatar pelo seu próprio nome. Heloisa explica 
que o Conselho Municipal de Política para Mulheres tem uma 
especificidade, que são os diferentes segmentos: entidades e 
conselheiras regionais. Acordando com Cláudia, reitera que as 
conselheiras regionais não podem fazer parte da Comissão 
Eleitoral, pois diferentemente das entidades, estão se candida-
tando como pessoa física. Isso não se aplica as entidades mis-
tas, pois pode acontecer de se ter uma representante na comis-
são eleitoral, e posteriormente, a entidade que foi eleita 
indicá-la como representante, contanto que se respeite os crité-
rios e a reeleição. Fátima discorda do regimento e diz que no 
Conselho de Habitação, onde foi candidata, a entidade que a 
representa precisou indicar outra pessoa para a comissão, pois 
mesmo se afastando de suas atribuições, a entidade não pode-
ria indicá-la. Afirma que apenas no CMPM há essa brecha. He-
loisa reitera que a visão de Fátima parte da perspectiva de suas 
próprias experiências, e que o texto regimental legal aprovado 
para esse conselho não determina isso, desta forma, não incorre 
em nenhum tipo de irregularidade. Após discussão, Elaine e Ro-
berta retiram candidatura. Sendo assim, se estabelece a Comis-
são Eleitoral formada pelas seguintes conselheiras: Ana Cristina 
como representante de governo, Cláudia, da União Brasileira de 
Mulheres, Fátima, da União dos Movimentos de Moradia de São 
Paulo e Luciana, da UNAS, indicação realizada pela Cláudia, 
como representantes da sociedade civil e Adriana Pereira como 
representante regional. Logo em seguida, Ana Cristina sugere 
como encaminhamento a criação de um grupo de Whatsapp 
para facilitar a comunicação, e como atividade inicial, a revisão 
do regimento interno para início dos trabalhos. Neste momento 
foi aberta uma votação das atas das últimas reuniões, que fo-
ram aprovadas por unanimidade, com 15 aprovações e 4 abs-
tenções. Regina Silvério informa que aprova apenas a última 
ata, pois esteve ausente na reunião anterior. Heloisa informa 
que houve o envio das respostas dos ofícios da SME e da SMSU 
em relação ao monitoramento das ações do Plano Municipal de 
Políticas para Mulheres, e que estas foram enviadas para os e-
-mails de todas, para fins de conhecimento. Referente aos ofí-
cios, o Conselho ainda aguarda respostas da SMDET e SMS.

 ATA 10 – 26.09.2022
Aos vinte e seis dias de setembro de dois mil e vinte e dois 

reuniram-se em, às 17:00 horas, as integrantes do CONSELHO 
MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES na plataforma 
Teams, da Microsoft. Em razão de insuficiência de quórum, a 
reunião teve seu início adiado para às 17:30. No referido ho-
rário, também não foi possível observar o quórum necessário e 
portanto, não foi possível estabelecer a reunião. Informalmente, 
passou-se a um momento de informes entre as conselheiras 
presentes.

Márcia resgatou o que Melissa trouxe e ressaltou a importância 
das eleições gerais, que acabam por demandar mais tempo de 
militância das conselheiras. Patrícia também concordou com a 
fala das duas, e perguntou se a solicitação das urnas tem algum 
custo e onde são realizadas as eleições. Ana disse que sim, e in-
formou que as eleições são feitas em colégios e subprefeituras. 
Em seguida, Mariza pediu a palavra para reafirmar também a 
fala das demais conselheiras a respeito da mudança de datas. 
Adriana Pereira teve a palavra e considerou que a primeira 
quinzena de abril seria a melhor data, por conta das programa-
ções do dia 8 de março e as conferências a serem realizadas. 
Em seguida, Ana sugere que a comissão eleitoral no pleno do 
conselho seja montada neste ano ainda; que as 7 conselheiras 
já se integrassem a comissão para que que os trabalhos fossem 
iniciados, e ressaltou que é interessante pensar a realização da 
eleição do conselho no primeiro semestre de 2023. Houve uma 
votação para que o procedimento fosse realizado dessa forma; 
houveram 17 votos a favor de que se segue este encaminha-
mento e 6 conselheiras se abstiveram de votar. Desta forma, 
nessa reunião extraordinária, a deliberação é de que nesse ano, 
no pleno de agosto, será eleita a composição da comissão, que 
fica responsável de pensar e estruturar a eleição, a ser realizada 
no primeiro semestre de 2023. Assim, com a votação, a reunião 
se encerrou por esgotamento da pauta única.

 ATA 09 – 29.08.2022
Aos vinte e nove dias de agosto de dois mil e vinte e dois 

reuniram-se em, às 17:00 horas, as integrantes do CONSELHO 
MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES na plataforma 
Teams, da Microsoft. Em razão de insuficiência de quórum, a 
reunião teve seu início adiado para às 17:30. Na reunião em 
questão, houveram as seguintes solicitações de pauta trazidas 
pelas conselheiras: formação da Comissão Eleitoral para as 
eleições do Conselho; Programa Doulas no município; Casa de 
parto; Projeto Territórios. No entanto, Adriana Matos esclareceu 
que as três últimas pautas na realidade se tratavam de pautas 
da reunião da Comissão de Saúde da Mulher, a qual ela havia 
convidado as demais conselheiras para participar. Esclarecida a 
controvérsia, a pauta única da reunião então estabelecida foi a 
formação da comissão eleitoral, que já havia começado a ser 
debatida nas últimas duas últimas reuniões, em julho e na reu-
nião extraordinária. Ana Cristina sugere que a votação seja ini-
ciada, já que algumas conselheiras manifestaram interesse em 
compor a comissão, foram estas: Roberta, representante do 
grupo Mulheres do Brasil (entidade feminista); Eliane de Cássia, 
representante de MDM - Movimento pelo Direito à Moradia 
(entidade mista); Fátima dos Santos, representante de UMMSP 
- União dos Mov. de Moradia/São Paulo e Interior (entidade 
mista) e Adriana Pereira, conselheira regional da zona sul, con-
forme registrado em ata. Ana Cristina solicita que Heloisa faça 
um resgate das regras de representatividade, e em seguida, que 
seja feita uma apresentação formal das candidatas e posterior-
mente, a votação. Assim sendo, seguindo a lógica da comissão 
anterior e os termos do Regimento Interno do Conselho, a co-
missão eleitoral deve ser realizada por pelo menos uma repre-
sentante de cada segmento, ou seja, 1 (uma) representante do 
governo, e 3 (três) representantes da sociedade civil, sendo 
1(uma) cadeira de entidade feminista, 1 (uma) cadeira de enti-
dade mista e 1 (uma) conselheira de cadeira regional. Em segui-
da, Márcia indica Cláudia como representante de entidade fe-
minista, entendendo que sua experiência pode vir a agregar 
muito. Roberta questiona se as quantidades de representantes 
ditas anteriormente representam o número mínimo ou o núme-
ro máximo de representantes. Heloisa diz que na experiência 
anterior em 2019, a comissão possuía uma representante de 
cada segmento, e que caso haja duas canditadas a cada seg-
mento de representação, o interessante seria escolher apenas 
uma. Contudo, o regimento não possui nenhuma regra quanto 
a isso, foi apenas acordado por convenção. A conselheira Clau-
dia indica a UBM e a UNAS para compor a comissão eleitoral, 
no segmento de cadeiras mistas. Heloisa relembra que a previ-
são do calendário é de que a eleição ocorra até o fim do primei-
ro semestre do ano que vem. Sendo assim, até o momento 
tem-se as sugestões de composição pelas entidades UBM, Gru-
po mulheres do Brasil e entidade mista UNAS, tendo ainda em 
aberto a vaga para a conselheira representante de governo. A 
conselheira de governo Patricia afirmou que na reunião de julho 
se manifestou não no sentido de demonstrar interesse em parti-
cipar da comissão, mas que poderia disponibilizar elementos da 
equipe para subsidiar a discussão. Em seguida, a conselheira 
questiona quais seriam as principais demandas e as expectati-
vas sobre a representante de governo na comissão, pois de-
monstrou preocupação por conta de suas demais atribuições na 
secretaria. Ana esclarece que assumindo a função, é necessário 
participar das reuniões do comitê, sejam elas ordinárias ou ex-
traordinárias, além de pensar todo o processo eleitoral, estrutu-
rá-lo, acompanhar a votação no dia das eleições, trazer os votos 
para a secretaria, acompanhar todo o processo de chegada das 
urnas, verificar os lacres, etc. Assim, orienta a conselheira a 
pensar internamente se outras servidoras dentro da secretaria 
teriam maior disponibilidade para integrar a comissão. Tendo 
essa dúvida esclarecida, Patricia se coloca e coloca também a 
Secretaria de Governo Municipal não como parte integrante da 
Comissão, mas por conta da experiência com o acompanha-
mento de outras eleições, como ponto de suporte para a Comis-
são. Assim, a esta altura da reunião, temos o seguinte preenchi-
mento das cadeiras da Comissão: como representantes das 
entidades feministas, tem-se o Grupo Mulheres do Brasil e 
União Brasil para Mulheres, com as candidaturas de Roberta e 
de Cláudia, respectivamente. Como representantes de entidades 
mistas, tem-se as candidaturas de Fátima, Elaine e a sugestão 
da conselheira Cláudia que a UNAS também integre essa Co-
missão. Das conselheiras regionais há apenas uma candidatura 

Por isso, é preciso montar uma comissão eleitoral com uma 
representante de cada segmento (no mínimo) para começar a 
discutir os termos da eleição. A secretária Heloisa relembrou 
que na última eleição em 2019 foram organizados 16 pontos de 
votação, localizados em subprefeituras e nos CRM's. O voto foi 
em cédula em urnas de pano emprestadas pelo sindicato dos 
comerciários, e cerca de 2500 mulheres participaram do proces-
so de votação. Em seguida, explicou como funciona o processo 
eleitoral: o processo de candidatura funciona por meio de edital 
de chamamento. O CMPM se reúne, forma-se uma comissão 
eleitoral, essa comissão aprova o regimento da eleição e poste-
riormente, o edital de chamamento fica aberto por um período 
para o recebimento de candidaturas. Ao fim do prazo, a comis-
são eleitoral homologa as candidaturas, elas têm o período pré 
campanha, se estabelece uma data da votação, seguidos da 
apuração e divulgação de resultado. A comissão eleitoral pre-
cisa ser composta por uma representante de cada segmento no 
mínimo, ou seja, uma representante das entidades mistas, uma 
representante das entidades feministas, uma representante das 
conselheiras de governo e uma representante das conselheiras 
regionais. Dessa forma, cria-se a comissão eleitoral, e está se 
reúne para aprovar os documentos e fazer o acompanhamento 
do processo de construção do processo eleitoral. Nesse sentido, 
a conselheira Adriana propôs chamar já para a próxima reunião 
a constituição da comissão eleitoral seguindo os critérios esta-
belecidos para que as organizações possam fazer as indicações 
das representantes na próxima reunião e propor o formato da 
eleição. Sugeriu ser do modo presencial, como foi a última, ao 
final de novembro/início de dezembro, além da construção de 
um calendário de reuniões da comissão e questionou como se-
ria o modelo de edital de chamamento. Heloisa respondeu res-
saltando que o conselho já possui o modelo de 2019, que caso 
fosse aprovado pelas membras do conselho, a utilização deste 
modelo para esse ano também tornaria o processo mais simpli-
ficado. Assim, a comissão discute estrutura, submete pro pleno, 
o pleno aprovando, já é possível a viabilização. Foi sugerido que 
já se realizasse um levantamento prévio das conselheiras que 
estivessem interessadas em fazer parte da reunião por conta 
da dificuldade do estabelecimento de quórum nas reuniões. As 
interessadas manifestaram-se no chat da videochamada, assim 
como ficou encaminhado que as conselheiras que estiveram au-
sentes na reunião se manifestassem por e-mail e via grupo de 
WhatsApp. Ficou decidido que o fechamento da comissão será 
na próxima reunião, desde que haja quórum estabelecido. Em 
seguida, a conselheira Fátima demonstrou preocupação quanto 
a realização de uma eleição nesse momento, tendo em vista 
as demandas relacionadas às eleições gerais, por exemplo. A 
conselheira Roberta afirmou que a viabilidade da realização ou 
não da eleição caberia à comissão discutir, no entanto, ressaltou 
a questão do quórum das reuniões que tem tido dificuldade 
para ser alcançado. Em seguida deu a sugestão de que haja 
uma deliberação para que caso na próxima reunião ordinária 
não houvesse quórum, a votação da comissão fosse realizada 
de forma online. A conselheira Melissa concordou com o posi-
cionamento de Fátima, e afirmou ser importante ter um crono-
grama já na próxima reunião, mas que seria interessante que as 
eleições fossem apenas posteriormente, como no início do ano 
que vem, por exemplo. Além disso, acredita que por conta de di-
versos fatores, a eleição do CMPM neste ano fica inviável. Ana 
Cristina, pensando no que foi dito pelas, demais trouxe a su-
gestão de uma reunião extraordinária de pauta única ainda em 
agosto para fazer um levantamento das interessadas, verificar 
o quanto as conselheiras estão envolvidas, etc. para o próximo 
pleno já estar mais alinhado. Regina da Secretaria Municipal 
da Justiça concordou com o posicionamento de Ana Cristina 
sobre o estabelecimento de uma reunião no dia 10 de agosto, 
pois desta forma todas terão ciência e não ocorrerá o risco 
de ter algum ato anulado em decorrência daquilo que não foi 
proposto e nem colocado em pauta anteriormente. A secretária 
Heloísa consolidou as propostas para a votação: i. proposta 
de apresentação prévia de quem tem interesse; ii. em caso de 
não observância do quórum na próxima reunião, a deliberação 
sobre a composição da comissão eleitoral vai se dar por meio 
eletrônico, e por fim iii: proposta de uma reunião extraordinária 
para o dia 10 de agosto para tratar da pauta da eleição. Ambas 
as propostas foram amplamente aceitas pelo Pleno sem obje-
ções. Roberta, representante das do grupo Mulheres do Brasil 
(entidade feminista), Eliane de Cássia, representante de MDM - 
Movimento pelo Direito à Moradia (entidade mista), Fátima dos 
Santos, representante de UMMSP - União dos Mov. de Moradia/
São Paulo e Interior (entidade mista) e Adriana Pereira, conse-
lheira regional da zona sul manifestaram interesse em compor a 
comissão. A conselheira suplente da equipe de governo aberto 
também manifestou interesse, porém afirmou que primeiro vai 
confirmar com a conselheira oficial se existe essa possibilidade. 
Heloisa também citou que houve retorno do ofício da Secretaria 
de Segurança, mas por conta do horário da reunião, as conse-
lheiras preferiram que fosse encaminhado por e-mail, e será 
incluído como pauta do próximo pleno.

ENCAMINHAMENTOS:
* Fazer o reforço dos ofícios por e-mail e incluir essa pauta 

na próxima reunião, com envio para os chefes de gabinete das 
áreas em questão e também o acionamento das conselheiras 
das respectivas pastas.

* Na próxima reunião, as entidades e as conselheiras virão 
com as indicações das candidaturas para participar ou não da 
comissão, além da elaboração de um calendário de atividades 
eleitorais do conselho.

* Reunião extraordinária no dia 10 de agosto para defini-
ção de calendário e também composição da comissão eleitoral. 

 ATA 08 – 10.08.2022
Aos dez dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois 

reuniram-se em, às 17:00 horas, os integrantes do CONSELHO 
MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES na plataforma 
Teams, da Microsoft. Em razão de insuficiência de quórum, a 
reunião teve seu início adiado para às 17:10, quando esta pôde 
ser estabelecida. Na reunião em questão, Ana Cristina deu início 
introduzindo a pauta única, apresentando sua experiência na 
organização das eleições do Conselho em 2019. Naquele ano, 
a comissão eleitoral validou por meio de referendos tanto as 
candidatas de governo quanto as candidatas da sociedade 
civil, realizando um acompanhamento de todo o processo das 
eleições; organizou as representantes de entidades e designou 
cadeiras. Salientou também que, que apesar de haver muito 
trabalho, já há um direcionamento bem estruturado e orga-
nizado para a eleição. Na reunião passada, uma das maiores 
preocupações apresentadas pelas conselheiras foi a dificuldade 
de conseguir as urnas eletrônicas, que são necessárias por se 
tratarem de eleições grandes, especialmente por se tratar de 
um ano de eleições gerais. Contudo, em uma consulta a área 
técnica, foi verificado que não existem impedimentos legais 
para o empréstimo por conta do período eleitoral, desde que a 
data da eleição do conselho não esteja em concomitância com 
a data das eleições oficiais, sendo aconselhável que a primeira 
se dê a partir do início de novembro. Em relação as urnas, 
não há dificuldades, uma vez que o TRE tem por obrigação 
o fornecimento das urnas fora do período de eleição oficial. 
Informou também que o prazo para realizar a solicitação com 
antecedência prévia é até o final deste mês, apresentando uma 
data oficial. Dito isso, Ana Cristina abriu para que as conse-
lheiras apresentassem suas falas e indicou que saíssem com 
propostas até o final da reunião. Melissa foi a primeira a dar 
uma contribuição, e sugeriu que o prazo fosse estendido para 
as eleições começarem em fevereiro ou março do ano que vem. 
Dessa forma, haveria tempo para estabelecer um cronograma 
com maior tranquilidade, visto que as eleições gerais são de 
grande importância, e propôs, assim, que se elegesse uma 
comissão na próxima reunião ordinária, para que em dezembro 
esse cronograma fosse apresentado. Em seguida, a conselheira 

das conselheiras que, caso signatárias permanencem sem a 
maniestação, ou em caso de contrariedade se manifestam. A 
Conselheiras Amanda manifestou sua contrariedade em relação 
ao horário, seguida pela conselheira Taise, a conselheira Fatima 
também indicou contrariedade em relação à escolha do dia. 
Após algumas manifestações e um pequeno debate sobre o 
tema, foram colocadas em votação as seguintes opções de vo-
tação relacionadas à periodicidade e horario da reunião: (I) To-
das as ultimas segundas-feiras do mês das 14h -16:30, 2 VOTOS 
(II)Todas as ultimas segundas-feiras do mês das 16h – 18h30, 
8 VOTOS (III) Todas as ultimas segundas-feiras do mês 17h00 
– 19h30 2 VOTOS (IV) Todas as ultimas segundas-feiras do mês 
19h00 – 21h00. 0 VOTOS (V) Todas as ultimas terças-feiras do 
mês 16h00 – 18:30, 2 VOTOS (VI) Todas as ultimas terças-feiras 
do mês 17h – 19h30, 5 VOTOS (VII) Todas as ultimas terças-
-feiras do mês 19h00 – 21h00. 0 VOTOS (VIII) Todos os ultimos 
sábado do mês 9h00 – 12h00 0 VOTOS ou (IX) Todos os ultimos 
sábado do mês das 14h00 – 16h00. 0 VOTOS A proposta ven-
cedora foi a (II)Todas as ultimas segundas-feiras do mês das 
16h – 18h30 que acumulou 8 votos. Dessa forma o calendário 
anual das reuniões ordinárias ficou definido como encontros 
em 25/4/2022, 30/05/2022, 27/6/2022, 25/7/2022, 29/8/2022, 
26/9/2022, 28/1/2022, 31/10/2022, 28/11/2022 e 12/12/2022. 
A Conselheira Claudia Rodrigues, fazendo o uso da palavra 
observou que caso não haja quorum nas reuniões posteriores 
em sua opinião esse calendário aprovado deve ser ser revisto, 
e deixou essa sugestão de avaliação para as proximas reuniões. 
Não havendo nada mais a ser tratado a reunião foi encerrada.

 ATA 04 – 25.04.2022
Aos vinte e cinco dias de abril de dois mil e vinte e dois 

reuniram-se em, às 17:30 horas, as integrantes do CONSELHO 
MUNICIPAL DE POLITICAS PARA AS MULHERES em plataforma 
Teams, da Microsoft. Em razão da insuficiência de quórum o es-
tabelecimento da reunião foi adiado para as 18:00 quando no-
vamente não foi verificado o quórum de deliberação necessário 
não tendo sido possível estabelecer formalmente a reunião. Ain-
da assim, as conselheiras presentes levantaram alguns debates 
sobre os procedimentos necessários para o início dos trabalhos 
do ano de 2022, bem como algumas pontuações sobre a parti-
cipação de todas. Em razão da segunda tentativa de reunião, a 
Conselheira Roberta Tasselli se voluntariou para mapear as di-
ficuldades de participação de todas por meio da elaboração de 
um formulário Google. Ficou acordado entre as presentes, sem 
caráter de deliberação formal, que o fomulário seria compar-
tilhado entre as conselheiras de forma a determinar a melhor 
data e horário para a proxima tentativa de reunião.

 ATA 05 – 30.05.2022
Aos trinta dias de maio de dois mil e vinte e dois reuniram-

-se em, às 17:00 horas, as integrantes do CONSELHO MU-
NICIPAL DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES em plataforma 
Teams, da Microsoft. Em razão da insuficiência de quórum, o 
estabelecimento da reunião foi adiado para as 17:30, quando 
foi verificado o quórum de deliberação necessário. A primeira 
pauta discutida foi a alteração do regimento interno, que foi 
debatida informalmente na última reunião do Conselho, onde 
a mesa diretora ficou responsável de realizar a revisão do texto 
com as novas alterações. A secretária Heloísa apresentou para 
as conselheiras o novo texto com as modificações que a mesa 
diretora considerou factível e viável, em especial a questão do 
quórum. Alteração do art. 7°: de metade do conselho para 1/3 , 
de segunda chamada em trinta minutos para segunda chamada 
em até 30 minutos, considerando-se o mesmo número para 
efeitos de votação. Foi aberta uma votação para aprovação 
do novo texto regimental que dita sobre o funcionamento das 
reuniões e o texto foi aprovado com 16 votos. A segunda pauta 
foi trazida pela conselheira Adriana e pela Patrícia de SMADS 
e trata a respeito da segurança das funcionárias nos Centros 
de Defesa e de Convivência da Mulher Casa Anastácia, onde 
foram observadas várias denúncias de ameaça e perseguição 
nos entornos do equipamento. Essa perseguição se dava por 
cunho político, e foi solicitado a SMADS que realizasse um 
patrulhamento 24hrs, excedendo portanto, o período de atendi-
mento da Casa. Existem outros equipamentos em diálogo nesse 
caso, como a SAS e o CREAS que também estão realizando o 
acompanhamento desse caso, sendo assim, será feita uma visi-
tação ao teritório para análise e encaminhamento futuros desse 
processo por meio do SEI. Patrícia irá realizar o monitoramento 
desse caso e irá trazer, na reunião seguinte, uma devolutiva a 
respeito da tramitação. Em seguida, foi relembrada uma pauta 
também já conversada informalmente na reunião anterior 
referente a uma apresentação das conselheiras representantes 
do governo. A fim de melhorar e estabelecer um diálogo entre 
as conselheiras representantes do governo e da sociedade civil 
e gerar um compartilhamento com troca de informações, foi 
acordado que asconselheiras do governo irão realizar uma bre-
ve e simples apresentação das iniciativas que são realizadas em 
suas respectivas pautas que versam sobre a pauta de mulheres. 
Algumas conselheiras tiraram dúvidas sobre os formatos de 
apresentação e outras demais questões pertinentes. A reunião 
de apresentação será feita de pauta única. A CPM ficou respon-
sável por gerar um documento de acompanhamento das metas 
e objetivos do Plano Municipal de Políticas para Mulheres, e irá 
gerar um ofício solicitando informações sobre o desenvolvimen-
to das ações do plano para as secretarias. 

ENCAMINHAMENTOS: Na reunião de junho de 2022 cada 
conselheira de governo fará uso da palavra para compartilhar 
com seus pares as informações que lhe forem acessíveis sobre 
a existência e a execução de ações e iniciativas voltadas para 
as mulheres em suas respectivas pastas. Paralelamente, o 
Conselho oficiará às secretarias pedidos de dados de acordo 
com as metas do Plano. Além disso, a Coordenação de Políticas 
para Mulheres irá apresentar o seu plano de monitoramento do 
Plano Municipal de Políticas para Mulheres.

 ATA 06 – 27.06.2022
Aos vinte e sete dias de junho de dois mil e vinte e dois 

reuniram-se em, às 17:00 horas, as integrantes do CONSELHO 
MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES em plataforma 
Teams, da Microsoft. Em razão de insuficiência de quórum, a 
reunião teve seu início adiado para as 17:30. Por conta do não 
estabelecimento do mesmo, seguiu-se informalmente com a 
apresentação das políticas relacionadas a mulheres das diferen-
tes secretarias do governo pela secretária Heloisa.

 ATA 07 – 25.07.2022
Aos vinte e cinco dias de julho de dois mil e vinte e dois 

reuniram-se em, às 17:00 horas, os integrantes do CONSELHO 
MUNICIPAL DE POLÍTICAS PARA AS MULHERES na plataforma 
Teams, da Microsoft. Em razão de insuficiência de quórum, a 
reunião teve seu início adiado para às 17:30. Na reunião em 
questão não houve nenhum pedido ou solicitação de pauta por 
e-mail. A conselheira Adriana tomou então a palavra e citou 
a aprovação da ata da última reunião pela mesa diretora. Em 
seguida, a conselheira Roberta levantou um questionamento 
referente ao retorno dos ofícios encaminhados às secretarias, 
e a secretária Heloísa informou que não houve devolutiva 
por parte de nenhuma secretaria. Foi sugerido que fosse feito 
um segundo contato com as conselheiras das pastas que não 
deram retorno e também de fazer um reforço dos ofícios já 
enviados para que haja uma consolidação desses dados. Em 
um momento posterior da reunião, Ana Cristina trouxe uma 
sugestão de reenviar esses ofícios sem respostas diretamente 
para os chefes de gabinete, e não para as áreas técnicas, como 
já foi feito. Também foi levantada uma pauta de urgência pela 
Ana Cristina, sobre a composição de uma comissão eleitoral 
para a eleição do CMPM. A gestão está prorrogada este ano, 
numa decisão que foi aprovada em pleno, mas é necessário 
fazer a votação até o fim de 2022 para a nova gestão de 2023. 

 CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DA CIDADE DE SÃO PAULO 
- CMDCA/SP

 PUBLICAÇÃO Nº 085/CMDCA-SP/2022
O Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente da Cidade de São Paulo – CMDCA/SP, no uso das atribuições 

que lhes são conferidas pela Lei nº 8.069/90, torna público o extrato de ata da Reunião Ordinária do dia 31/10/2022.
EXTRATO DE ATA - REUNIÃO ORDINÁRIA
31/10/2022
Ao trigésimo primeiro dia de outubro de 2022, às 10h20, em reunião online através da plataforma Microsoft Teams, é iniciada 

Reunião Ordinária do CMDCA/SP, com a presença de quórum mínimo estabelecido regimentalmente:
Conselheiros(as) de Governo: Cleusa Guimarães (SMJ – Titular), Daniel Augusto de Souza Borges (SF – Suplente), Esequias 

Marcelino da Silva Filho (SMDHC – Titular), Fábio Henrique Salles (SMS – Titular), Gustavo Felicio Ferreira Pinto (SMADS – Suplen-
te), Maria Luiza da Silva (SEME – Suplente), Roberto Rocha de Oliveira (SME – Titular) e Wagner Gomes Salomão (SMJ – Suplente).

Conselheiros(as) da Sociedade Civil: Cacilda Santana Modesto (Titular), Carlos Alberto de Souza Junior (Suplente), Fabiana 
Zacarias Cesário Feitosa (Titular), Fernanda Celi Souza de Oliveira (Titular), Flariston Francisco da Silva (Suplente), Laura Rodrigues 
(Titular), Marcelo Panico (Titular), Maria Elineuba Bezerra de Souza (Titular), Maria de Fátima Colares Alarcon (Titular) e Melissa 
Carla Silva (Titular).

Finda a reunião extraordinária, a Presidente inicia a reunião ordinária, com pedido de breve apresentação a ser feita por cada 
Conselheiro(a) presente na reunião no auditório da SMDHC, no caso, os Conselheiros de Governo, Cleusa, Esequias, Fábio, Daniel, 
Maria Luiza, Roberto e Wagner, e da Sociedade Civil, Fabiana, Fernanda, Elineuba, Maria de Fátima, Melissa e Marcelo.

O Presidente, Conselheiro Esequias, realiza leitura da nova composição da Mesa Diretora e Comissões Permanentes, aprovada 
em reunião extraordinária encerrada anteriormente, para ciência dos presentes. A seguir, procede à leitura de pauta da reunião 
ordinária do dia.

O Conselheiro Marcelo pede a palavra e pede inclusão na pauta do dia, se permitirem, sobre edital FUMCAD 2023, para aná-
lise de publicação até o dia 30 de novembro e, para tanto, alinhar fluxo e planejar cronograma. O participante Armando Broggi, 
representante do Força FUNCAD, pede a palavra e questiona sobre edital de captação para o próximo ano.

O participante João Santo pede a palavra e manifesta preocupação diante da criação de edital para o próximo ano. Ademais, 
ressalta que não vislumbrou grande participação de entidades na audiência pública sobre projeto de lei sobre o FUMCAD.

O participante Jonatha, primeiramente, parabeniza a Mesa formada e informa que considera importante criação de edital por 
questão de prazos e logística, pois quando se trata de organizações da sociedade civil, as quais representa no CONDECA-SP, enten-
de que toda OSC quer ter a chance de participar em edital e, se houver edital lançado em novembro, com entrega de projetos para 
fevereiro, não há motivo para não abrir edital agora.

d877340
Realce

d877340
Realce



terça-feira, 8 de novembro de 2022 Diário Ofi cial da Cidade de São Paulo São Paulo, 67 (211) – 61

Jabaquara), com a etapa regional se encerrando no dia 08/11, com a realização das Conferências do Grupo 3 (Butantã, Lapa e 
Pinheiros), que foram transferidas de data em razão de ausência de participação. Informa-se que a etapa municipal acontecerá no 
Memorial da Inclusão, no Memorial da América Latina, e a alimentação e o transporte estão sendo articulados junto com os depar-
tamentos pertinentes da SMDHC e com o CMDCA/SP.

1.4. CPPP
A Conselheira Fabiana informa que o edital FUMCAD 22 foi finalizado e não há recursos a serem deliberados, havendo en-

tidades que assinaram termos de fomento e outras que estão no aguardo. Atualmente, a atenção da CPPP – não somente pelo 
pedido em Plenária, mas considerando a sociedade civil – será dada à construção de cronograma de edital 2023, contando com a 
participação de todas as Comissões para trazer sua contribuição, análise e avaliação, para que o edital seja sucesso ainda maior do 
que o do ano de 2022.

1.5. CPR
A Conselheira Maria de Fátima informa que, desde a última reunião ordinária, foram colocados em análise, pela Comissão 

Permanente de Registros, 121 processos e, dessas análises, foram aprovados 62 processos referentes à Resolução nº 148/CMDCA-
-SP/22 e 26 referentes à Resolução nº 149/CMDCA-SP/22, estes com aprovação de 46 programas. Informa que constam ainda em 
pauta, para análise da CPR, 35 processos de renovação/ concessão/ atualização de registros, e 07 processos de inscrição de progra-
mas e que aguardam para entrar em pauta 46 processos protocolizados em outubro (36 referentes à Resolução nº 148/CMDCA-
-SP/22 e 10 referentes à Resolução nº 149/CMDCA-SP/22).

Por fim, informa que chegaram 102 processos pelo Portal 156, desde o início do mês de outubro até a presente data, os quais 
82 processos pela Resolução nº 148/CMDCA-SP/22 e 20 processos pela Resolução nº 149/CMDCA-SP/22.

2. Registros e Inscrições no CMDCA/SP
2.1. Registros aprovados:

Nº REGISTRO RAZÃO SOCIAL VALIDADE
0020/94 CENTRO COMUNITÁRIO NOSSA SENHORA APARECIDA - CCNSA 04 (QUATRO) ANOS
0038/94 INSTITUTO HUMANIZAÇÃO E DESENVOLVIMENTO INTEGRAL - IHDI 04 (QUATRO) ANOS
0284/94 INSTITUTO ECUMÊNICO SANTO EXPEDITO 04 (QUATRO) ANOS
0363/94 SERVIÇO DE ASSISTÊNCIA À INFÂNCIA PAULO SILAS 04 (QUATRO) ANOS
0444/95 CENTRO DE PROMOÇÃO HUMANA NOSSA SENHORA APARECIDA JD PEDREIRA - CPHNSAJDP 04 (QUATRO) ANOS
0758/98 ASSOCIAÇÃO CASA DA CRIANÇA NOSSA SENHORA APARECIDA 04 (QUATRO) ANOS
0893/01 SOCIEDADE AMIGOS DO JARDIM GUARUJÁ E CHÁCARA SANTANA 04 (QUATRO) ANOS
0896/01 NÚCLEO DE APOIO E DESENVOLVIMENTO HUMANO - NADHU 04 (QUATRO) ANOS
1185/06 INSTITUTO ALANA 04 (QUATRO) ANOS
1430/08 ASSOCIAÇÃO DE LUTA E PROMOÇÃO SOCIAL JARDIM ROBRU E ADJACÊNCIAS - ALPS 04 (QUATRO) ANOS
1498/09 INSTITUTO ANDRÉ FRANCO VIVE 04 (QUATRO) ANOS
1660/11 ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DE VILA CARBONE 04 (QUATRO) ANOS
1794/13 ASSOCIAÇÃO KALIXTO MENDES 04 (QUATRO) ANOS
2149/18 CENTRO SOCIAL EVANGÉLICO DO SACOMÃ - CESES 04 (QUATRO) ANOS
2169/18 ASSOCIAÇÃO PROJETO VIDA CORRIDA 04 (QUATRO) ANOS
2182/18 ASSOCIAÇÃO A PALAVRA DE DEUS 04 (QUATRO) ANOS
2231/19 INSTITUTO UNÇÃO E ADORAÇÃO EM CRISTO 04 (QUATRO) ANOS
2246/19 ASSOCIAÇÃO SEMPRE JUNTOS 04 (QUATRO) ANOS
2344/20 COMUNIDADE CRISTÃ BÍBLICA DE LOUVOR 04 (QUATRO) ANOS
2655/22 ASSOCIAÇÃO DE ASSISTÊNCIA E APOIO O BOM SAMARITANO 02 (DOIS) ANOS
2845/22 ASSOCIAÇÃO ABRINDO AS PORTAS DO FUTURO 02 (DOIS) ANOS
2878/22 INSTITUTO EDUCACIONAL NOVA ALIANÇA 02 (DOIS) ANOS
2879/22 ASSOCIAÇÃO OBRA ASSISTENCIAL OVELINHAS DE PADRE NOÉ 02 (DOIS) ANOS
2880/22 ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE SAGRADO CORACAO DE JESUS DO ILE ASHE VODUM OSHOGUIAN 02 (DOIS) ANOS
2881/22 ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE SÔNIA MARIA 02 (DOIS) ANOS
2882/22 INSTITUTO VID'ART 02 (DOIS) ANOS
2883/22 ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA UNIDA 02 (DOIS) ANOS
2884/22 ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE AMIGAS DA ALEGRIA 02 (DOIS) ANOS
2885/22 ASSOCIAÇÃO DE EDUCAÇÃO INFANTIL YESHUA 02 (DOIS) ANOS
2886/22 ASSOCIAÇÃO DEUS DE MARAVILHAS 02 (DOIS) ANOS
2887/22 ASSOCIAÇÃO EDUCATIVA E ASSISTENCIAL CRISTOPOL BRASIL 02 (DOIS) ANOS
2888/22 GRUPO DE AMPARO À CRIANÇA LUZ DO SABER 02 (DOIS) ANOS
2889/22 INSTITUTO EDUCACIONAL ESPERANÇA 02 (DOIS) ANOS
2890/22 INSTITUTO INOVAR DE EDUCAÇÃO INTERNACIONAL 02 (DOIS) ANOS
2891/22 INSTITUTO RENASCER NA ESTRADA 02 (DOIS) ANOS
2892/22 ASSOCIAÇÃO BENEFICIENTE SÃO VITO MARTIR 02 (DOIS) ANOS
2893/22 ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE DIREITOS HUMANOS E CIDADANIA - ABDHEC 02 (DOIS) ANOS
2894/22 ASSOCIAÇÃO ESPORTE CLUBE SOARES DA CIDADE TIRADENTES 02 (DOIS) ANOS
2895/22 ASSOCIAÇÃO UNIÃO DE AMIGOS DO JARDIM SÃO FRANCISCO E JARDIM RODOLFO PIRANI 02 (DOIS) ANOS
2896/22 CASA DE LEI MÃE YEMANJA E PAI BENEDITO DAS ALMAS 02 (DOIS) ANOS
2897/22 ASSOCIAÇÃO METODISTA DE AÇÃO SOCIAL - AMAS - MOOCA 02 (DOIS) ANOS
2898/22 ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE MUNDO NOVO DE PROTEÇÃO E DEFESA SOCIAL 02 (DOIS) ANOS
2899/22 ASSOCIAÇÃO CRIANÇA FELIZ MIGUELANA 02 (DOIS) ANOS
2900/22 ASSOCIAÇÃO ESCOLA COMUM - MF 02 (DOIS) ANOS
2901/22 ASSOCIAÇÃO IMACULADA DO ESPÍRITO SANTO 02 (DOIS) ANOS
2902/22 CACI CASA DE APOIO AO CIDADÃO 02 (DOIS) ANOS
2903/22 GREMIO RECREATIVO FAVELA 02 (DOIS) ANOS
2904/22 INSTITUTO CANTINHO DOS SONHOS 02 (DOIS) ANOS
2905/22 INSTITUTO EDUCACIONAL AMOR ETERNO 02 (DOIS) ANOS
2906/22 UNIÃO DE MORADORES DE VILA PALMEIRAS E ADJACÊNCIAS 02 (DOIS) ANOS
2907/22 A CENTRAL CLUBE DE MÃES DO PARQUE AMÉRICA 02 (DOIS) ANOS
2908/22 ASSOCIAÇÃO AGREGANDO VALORES À VIDA 02 (DOIS) ANOS
2909/22 ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE ALEGRIA DE APRENDER 02 (DOIS) ANOS
2910/22 ASSOCIAÇÃO PAULISTA DE ARTE E CULTURA - UPAC 02 (DOIS) ANOS
2911/22 ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE MORETTI 02 (DOIS) ANOS
2912/22 ASSOCIAÇÃO SÓCIO-CULTURAL IDEIA SOLIDÁRIA 02 (DOIS) ANOS
2913/22 ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE PIAZINHO 02 (DOIS) ANOS
2914/22 ASSOCIAÇÃO EDUCACIONAL E ASSISTENCIAL INTERFERÊNCIA 02 (DOIS) ANOS
2915/22 CASA DE CULTURA AFRO DESCENDENTES FILHOS DE MARIA 02 (DOIS) ANOS
2916/22 ONG GERAÇÃO RUACH 02 (DOIS) ANOS
2917/22 ASSOCIAÇÃO CRISTÃ SOU AVIVA 02 (DOIS) ANOS
2918/22 ASSOCIAÇÃO DE ASSISTÊNCIA EDUCACIONAL NA PRIMEIRA INFÂNCIA - AAEPI 02 (DOIS) ANOS

2.2. Inscrições aprovadas:
Nº 
REGISTRO NOME DA OSC PROGRAMA VALIDADE
0020/94 CENTRO COMUNITÁRIO NOSSA SENHORA APARECIDA - CCNSA CCA NOSSA SENHORA APARECIDA 02 (DOIS) ANOS
  CEI CONSOLATA
  CJ EUCALÍPTOS
  CCA SÃO JOSÉ
  MSE / MA CACHOEIRINHA
0038/94 INSTITUTO HUMANIZAÇÃO E DESENVOLVIMENTO INTEGRAL - IHDI CCA ESTAÇÃO ADOLESCER 02 (DOIS) ANOS
  CEI LAR DE ASSISTÊNCIA À CRIANÇA JOEL CORRÊA DE ÁVILA
  CCA ESTAÇÃO ESPERANÇA
0284/94 INSTITUTO ECUMÊNICO SANTO EXPEDITO CEI ECUMÊNICO SANTO EXPEDITO 02 (DOIS) ANOS
0298/94 PROVÍNCIA CARMELITANA DE SANTO ELIAS CEI SANTA TERESA DE JESUS 02 (DOIS) ANOS
0373/94 ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE EDUCAÇÃO DA COMPANHIA DE MARIA - ANECOM CCA CENTRO DE EDUCAÇÃO POPULAR SANTA JOANA DE LESTONNAC - CEJOLE 02 (DOIS) ANOS
0433/94 ALDEIA DO FUTURO - ASSOCIAÇÃO PARA MELHORIA DA CONDIÇÃO DA 
 POPULAÇÃO CARENTE CCINTER – CENTRO DE CONVIVÊNCIA INTERGERACIONAL 02 (DOIS) ANOS
  CEDESP – CENTRO DESENVOLVIMENTO SOCIAL E PRODUTIVO
0491/95 LICEU CORAÇÃO DE JESUS CEI CORAÇÃO DE JESUS 02 (DOIS) ANOS
0557/96 ASSOCIAÇÃO SÃO FRANCISCO DE ASSIS - IRMÃS DE SÃO FRANCISCO 
 DA PROVIDÊNCIA DE DEUS OBRA SOCIAL SANTA CLARA E SÃO FRANCISCO DE ASSIS 02 (DOIS) ANOS
0824/99 CASA ASSISTENCIAL MARIA HELENA PAULINA CASA ASSISTENCIAL MARIA HELENA PAULINA - APOIO À CRIANÇA COM CÂNCER 02 (DOIS) ANOS
1231/07 CONGREGAÇÃO DE NOSSA SENHORA - DEPARTAMENTO 
 SOCIAL SANTA JÚLIA BILLIART DEPARTAMENTO SOCIAL SANTA JÚLIA BILIART 02 (DOIS) ANOS
1267/07 INSTITUTO SOLID ROCK BRASIL CCA SOLID ROCK BRASIL 02 (DOIS) ANOS
  CCA SOLID ROCK BRASIL II
  CEDESP SOLID ROCK BRASIL
  SAICA SOLID ROCK BRASIL
  CCA SOLID ROCK BRASIL VILA MEDEIROS
1505/09 REDE CIDADÃ PROMOÇÃO DA INTEGRAÇÃO AO MUNDO DO TRABALHO 02 (DOIS) ANOS
1654/11 CENTRO ORGANIZADO DE REVALORIZAÇÃO INFANTIL E SOCIAL - CORIS CEI CARROSEL ENCANTADO 02 (DOIS) ANOS
  CEI MANTO AZUL
1797/13 ASSOCIAÇÃO NOSSA SENHORA DE LURDES CEI TIA LENINHA 02 (DOIS) ANOS
  CEI MARIA HENRIQUE DE LIMA
  CEI SANTA PAULINA
  CEI MIGUEL ARCANJO
  CEI SOARES LIMA
1834/14 INSTITUTO DAS IRMÃS DA SANTA CRUZ - IISC CENTRO PARA CRIANÇAS E ADOLESCENTES - CENTRO SANTA MARTA 02 (DOIS) ANOS
1882/15 ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE DA INFÂNCIA, ADOLESCÊNCIA E TERCEIRA
 IDADE - ABIATI CCA CRIANÇA FELIZ 02 (DOIS) ANOS
1908/16 CENTRO SOCIAL SANTA CATARINA CEI SANTA CATARINA I 02 (DOIS) ANOS
  CEI SANTA CATARINA II
  CEI SANTA CATARINA III
2083/17 SERVIÇOS ASSISTENCIAIS SENHOR BOM JESUS DOS PASSOS - SASBJP ESTRELAS DO BOM JESUS 02 (DOIS) ANOS
  SMSE/MA VILA MARIANA
2141/18 INSTITUTO DE EDUCAÇÃO E TECNOLOGIA VALE DO RIBEIRA - INVAR PROGRAMA JOVEM APRENDIZ 02 (DOIS) ANOS
2200/18 INSTITUTO MIGUEL PRADO CEI ESTRELA DO AMANHÃ 02 (DOIS) ANOS
  CEI SOL DO AMANHÃ
2421/21 ASSOCIAÇÃO E CENTRO DE APOIO SOCIAL DE EDUCAÇÃO ESPAÇO FELIZ CEI PEQUENO ANJO 02 (DOIS) ANOS
2502/21 ASSOCIAÇÃO APOIO DE EMERGÊNCIA CEI MARIA CELINA DE JESUS 02 (DOIS) ANOS
2631/22 ASSOCIAÇÃO EDUCACIONAL CLUBE DOS LEÕEZINHOS CEI CLUBE DOS LEÕEZINHOS 02 (DOIS) ANOS
2854/22 ASSOCIAÇÃO DE MÃES RENASCER CEI PEQUENINOS DO AMANHECER 02 (DOIS) ANOS
2881/22 ASSOCIAÇÃO BENEFICENTE SÔNIA MARIA CEI MADAGASCAR 02 (DOIS) ANOS
2883/22 ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA UNIDA CEI NOVOS CAMINHOS 02 (DOIS) ANOS

Claudio Thieghi, da Fundação Oftalmológica Rubem Cunha, faz breve autodescrição e pede a todos que realizem reflexão sobre 
o empenho de organização sociais junto a empresas, para a captação de recursos, levantando questão sobre as empresas não pos-
suírem agenda que anda em compasso com a das entidades, sendo importante se antecipar para ter agenda que corra à frente da 
das empresas. Também relembra que, no pós-pandemia, há inúmeras frentes que necessitam ser potencializadas, considerando os 
prejuízos ocasionados pela pandemia e edital garantiria que programas que foram retomados se amplifiquem e tenham continuida-
de, o que se faz necessário em todas as áreas de atendimento a criança e ao adolescentes. Informa que novo edital teria apelo pelo 
fato de as demandas serem muito grandes e organizações estão preparadas para realizar este trabalho e é preciso se antecipar à 
agenda das empresas que realizam doações.

O Segundo Secretário, Conselheiro Fábio, pela ordem, questiona sobre inclusão de pauta solicitada, entendendo não se tratar 
de discussão da pauta, perguntando metodologia do que está sendo solicitado, pois se realizou pedido de inclusão de pauta.

O Conselheiro Marcelo agradece as contribuições dos presentes e a compreensão da importância de se colocar em pauta da 
presente reunião, para que se possa, no final do mês de novembro, ter Edital 2023. Analise que houve grande avanços com o Edital 
2022 e informa que, utilizando os dias úteis de novembro, conseguir-se-ia cumprir cronograma, diante da importância do tema para 
as organizações sociais, informando que gostaria de submeter inclusão em pauta sobre edital 2023 FUMCAD.

O Conselheiro Esequias, após a fala do Conselheiro Marcelo, questiona se, então, trata-se de colocação em pauta discussão 
de cronograma para execução de edital. A seguir, coloca para votação a inclusão em pauta deste item solicitado pelo Conselheiro 
Marcelo. Na contagem de votos, o Conselheiro Fábio levanta discussão sobre a possibilidade de convalidação dos votos realizados 
através do Microsoft Teams por Conselheiros titulares remotamente presentes à reunião, sobre metodologia a ser adotada. A Con-
selheira Melissa manifesta que se trata de questão simples, considerando-se não se tratar de reunião apenas presencial e permitir 
participação híbrida.

O Conselheiro Gustavo solicita que se verifique o cabimento regimental para possibilidade de votação por Conselheiros presen-
tes remotamente à reunião. O Conselheiro Fábio levanta questionamento sobre direito à voz e a voto pelos Conselheiros presentes 
online, considerando se tratar de reunião presencial, e o Conselheiro Esequias pede que o tema seja referendado em Plenária.

O Conselheiro Marcelo pede a palavra e, em resposta a questionamento sobre metodologia, informa que seu entendimento é 
o de que quem estiver de forma remota poderia vota, desde que esteja na titularidade, porque se reunião é híbrida, não se pode 
cercear o direito ao voto. A Conselheira Melissa informa que se a reunião híbrida serviu para votar a composição da nova Mesa, 
deve-se aplicar o mesmo entendimento à reunião ordinária.

João Santo informa que entende que a reunião ser em formato presencial, em hipótese alguma, atrapalha participação online, 
sendo apenas questão de que se montou espaço para pessoas se reunirem e que concorda com a fala da Conselheira Melissa, 
devendo-se adotar voto híbrido (voto presencial e voto online).

O Conselheiro Fábio pede regime de votação nominal sobre o tema. Esequias informa que o tema deve ser levado à Plenária 
para decisão, colocando em regime de votação se os Conselheiros titulares presentes remotamente à reunião têm direito à voz e 
a voto, que levantem a mão. Com 7 votos a favor e 3 contrários, aprova-se que Conselheiros titulares presentes online possuirão 
direito à voz e a voto.

O Conselheiro Esequias coloca em votação a inclusão em pauta na reunião ordinária sobre criação de Edital FUMCAD 2023, 
com 6 votos favoráveis (Melissa, Marcelo, Maria de Fátima, Laura, Roberto e Daniel), 7 contrários (Esequias, Fabio, Elineuba, Fabia-
na, Fernanda, Cleusa e Gustavo) e 1 abstenção (Cacilda).

A Conselheira Fabiana pede a palavra e informa que para a construção de edital, todos tem que ter ciência de tudo o que está 
sendo tratado, considerando que o PL 505/22 está sendo acompanhado pelo CMDCA/SP e da qual o Conselho vem participando, 
com presença sua e do Conselheiro Esequias, explicando que não é favorável que o tema seja pauta da reunião de hoje porque 
não há conhecimento do tema por todos, devendo haver documento palpável para entendimento e também porque, a partir do dia 
09/11, haverá início de construção de edital FUMCAD.

O Conselheiro Carlos Alberto, presente remotamente à reunião, através do chat, pede que conste em ata que o CMDCA/SP 
é órgão público, não pode ser tratado de qualquer forma, que possui legislação, regimento interno, entendendo que as pessoas 
precisam compreender o fluxo e como as coisas andam. Informa que a presente gestão já tem um ano e ainda, em alguns mo-
mentos, quer se fazer as coisas a "toque de caixa", sem respeitar os andamentos. Ressalta que o fato de não estar presencial na 
reunião de hoje não exclui o direito de Conselheiro, afinal, todos têm suas particularidades, com o formato online nas emergências 
podendo auxiliar a participação e composição do debate. Reforça que o fato de não estar presente não é sinal de desrespeito para 
com ninguém, afinal, ele cobra o CMDCA/SP e se dedico demais ao Conselho. Informa que algumas falas soam tom agressivo e 
desrespeitam, inclusive, o histórico do Conselho, falando que as pessoas precisam conhecer mais o CMDCA/SP e sua história antes 
de saírem falando. Conclui que o Conselho é uma gestão que tem início, meio e fim e as pessoas são reconhecidas pelo aquilo que 
apresentam, e a história mostra e vem mostrando que a truculência não leva a nada.

A Conselheira Laura, presente remotamente à reunião e através do chat, solicita que fique registrado que nunca faltou a 
reuniões do Conselho e que, no dia de hoje, teve problema pessoal e, mesmo assim, exerce sua cidadania, estando presente de 
maneira online.

A Conselheira Cacilda, também presente remotamente, também pelo chat, pede que se registre que não faltara às reuniões 
presenciais que Conselho realizou teve e que possui preferência pelo formato presencial.

A Conselheira Tutelar Neia pede a palavra, faz breve autodescrição e diz que tem preocupação sobre o tema do edital, pois o 
Conselho convoca reuniões para deliberar, com edital a ser construído sendo atribuição das Comissões Permanentes de Finanças 
e Orçamento e de Políticas Públicas. A reunião presente é deliberativa, devendo haver discussão prévia por estas para se pensar 
em edital e aí ser deliberado em reunião do Conselho, acreditando ser este o fluxo do Conselho, baseado em conhecimento que 
construiu ao longo de mais de 17 anos trabalhando com o tema. Informa que quando se pensa na pandemia e nos prejuízos que 
se vai sofrer ainda nos próximos anos, entende não dá para fazer edital "a toque de caixa", pois só quem atua na ponta do aten-
dimento entende a realidade de crianças e adolescentes e relembra que também há as Conferências, cujo diagnóstico e propostas 
a serem trazidas por estas também devem ser levadas em conta, devendo-se realizar trabalho com muita coerência e eficácia e o 
edital, falando-se de pandemia, deve ter caráter temático e possuir diagnóstico, questionando se o Conselho possui este mapea-
mento das regiões. Para finalizar, manifesta que já é em tempo a volta de reuniões presenciais, pois todos os órgãos já retomaram 
e é de responsabilidade da pessoa acordar cedo e vir para a reunião presencial para deliberar a política pública para a criança e o 
adolescente.

Armando pede a palavra e esclarece que é equívoco relacionar o PL 505/22 com edital, pois o PL é audiência pública para 
criar lei para direcionamento e o edital não se relaciona com isto e a reunião do dia 09/11 é audiência pública e, até ser votado, 
levará ainda um tempo. A seguir, informa que concorda plenamente com o que Neia relatou, mas que é necessário ter dinheiro para 
se fazer diagnóstico, e que se não fizer edital de captação normal, e não precisa ser temático, o que não é complexo, pois não se 
precisaria ter diagnóstico específico para atender questões prioritárias, e sim, para que as organizações possam desenvolver seus 
projetos normais complementares à política pública, aí elas trazem edital normal, faz-se captação e os 10% poderão financiar, pois, 
com o edital 22, para o qual havia R$ 23 milhões destinados, este valor será usado para os projetos classificados e os recursos 
disponíveis serão poucos, por isto, a importância da captação, sendo esta sua posição. Por fim, ressalta que sua proposta quanto 
a inclusão de pauta não havia sido relativa a aprovar edital, mas, na realidade, para que se discutisse a questão de se colocar em 
discussão se seria ou não lançado edital até novembro, que é a sugestão para se fazer a captação, tendo sido esta a proposta.

O Conselheiro Marcelo informa que sua proposta de inclusão de pauta foi a de construção de cronograma, não para se entrar 
na discussão de edital, artigo por artigo, pois os Conselheiros têm consciência que cronograma para as organizações é fundamen-
tal, como foi criado o edital 2022 em novembro, para que em fevereiro pudesse trazer projetos, não tendo se falar em criar um 
edital, como pode ter se pensado. Entende que agora não deve se entrar no próprio mérito do edital, devendo-se pensar em crono-
grama para utilizar o período ainda que há até o final de novembro.

O Conselheiro Gustavo pede que, em que pese o PL 505/22, pensando na fala do Conselheiro Marcelo, o Conselho sinalize 
cronograma de aprovação e que faça esforço com CPFO e CPPP para realizar esta discussão e, se necessário, que se convoque 
uma reunião extraordinária nos próximos dias, para não se perder o mês de novembro, e w e informa que gostaria de colocar esta 
proposta como encaminhamento para a Mesa da Plenária votar sobre o tema.

O Conselheiro Esequias informa que, mesmo a construção de edital não ser incluída na pauta, pode-se, sim, levar o tema para 
a Mesa Diretora, para compilar um calendário e enviá-lo para as Comissões e, daí, trazer para análise em Plena expandida, ainda 
neste mês, para dialogar sobre edital com os Conselheiros.

Havendo concordância sobre a proposta, passa-se aos informes das Comissões Permanentes.
1. Informes das Comissões Permanentes do CMDCA/SP:
1.1. Mesa Diretora
A Conselheira Fabiana informa que a Mesa Diretora vem acompanhando a realização das Conferências 2022 e, atualmente, 

estão em fase final de realização das Conferências Regionais, faltando ainda para seu término a Conferência Lúdica do Grupo 5 
(Subprefeituras da região Sul) e as Conferências Lúdica e Convencional do Grupo 3 (Subprefeituras da zona oeste). Informa que, 
como no dia 28/10 houve ponto facultativo pelo Dia do Servidor Público, coincidindo com o segundo dia da Conferência Lúdica do 
Grupo 5 será garantido aos participantes de serviços da Conferência Lúdica do Grupo 5 que façam parte da Conferência Lúdica do 
Grupo 3, no dia 04/11.

As Conferências Municipais Lúdica e Convencional estão em fase de organização, para sua realização em 12/11 e 13/11 (sá-
bado e domingo), no caso da Lúdica, e 05/12 e 06/12 (segunda e terça) no caso da Convencional, ambas a serem realizadas no 
Memorial da Inclusão, no Memorial da América Latina. Lembrando que a Resolução 150, aprovada em reunião extraordinária do 
CMDCA realizada no dia 10/10, permite que as Conferências Lúdicas Livres elejam delegados em quantidade de dois titulares e 
respectivos suplentes.

Outro item de informe da Mesa Diretora é a finalização de trâmites relacionados ao processo de escolha suplementar para 
Conselheiros Tutelares do CT Butantã, realizado no dia 25/09, com publicação do resultado final do pleito em DOC de 27/10.

Falando-se agora das audiências públicas e reuniões realizadas no mês de outubro nos quais se teve a presença de Conse-
lheiros da Mesa Diretora: no dia 17/10: tivemos a participação da Presidência e da Vice-Presidência em evento de lançamento de 
campanha de combate ao trabalho infantil, realizado pela OSC Aldeia do Futuro; no dia 20/10, a Conselheira Fabiana informa que 
participou, representando o CMDCA, de audiência pública do PL 525/2022, de autoria do Prefeito Ricardo Nunes, que “Autoriza a 
criação do Auxílio Ampara, benefício a ser pago a crianças e adolescentes em situação de orfandade decorrente de feminicídio” e 
que a contribuição do CMDCA/SP foi de ampliar o auxílio também para orfandade provocada pela COVID-19; no dia 24/10, tivemos 
a participação da Presidência e Vice-Presidência e assessoria técnico administrativa da CPFO de audiência pública presencial, sobre 
o PL 505/22, de autoria da Vereadora Sandra Santana (PSDB), que acresce os incisos VIII e IX no art. 3º da Lei nº 11.247/92, que 
criou o FUMCAD e o entendimento manifestado pelo Conselho nesta audiência foi o de que a proposta de percentual de 20% do 
PL exigiria muito das entidades e poderia implicar desestímulo de captação, visto que nem todas têm expertise de captação, com o 
atual percentual de 10% sendo valor mais adequado; e, no dia 25/10, tivemos participação da Presidente, do Vice-Presidente e da 
2ª Secretária, Conselheira Elineuba em reunião com a Gerência de Pós-Medidas e Empregabilidade da Fundação Casa, na qual a 
equipe da Fundação Casa realizou apresentação do escopo do trabalho da Gerência, bem como ações realizadas e em andamento 
para articulação de suas metas no Estado de São Paulo, reunião produtiva e proposta para que assistidos da Fundação Casa este-
jam presentes nas Conferências.

1.2. CPFO
O Conselheiro Roberto informa que as reuniões da CPFO vêm sendo quinzenais, com agendamento de reuniões extraordinárias, 

quando há necessidade. Informa-se que, nas últimas reuniões, continuam sendo analisados Processos SEI e debatendo-se outros 
temas de competência da Comissão, no mês de outubro, a regulamentação da margem de segurança do FUMCAD e proposta de 
alteração das Resoluções 132 e 133 do CMDCA/SP. Aproveita a oportunidade para cumprimentar o novo Coordenador da CPFO, 
Conselheiro Marcelo.

O Conselheiro Marcelo agradece a todos os Conselheiros da Comissão e, especialmente, aos servidores da Secretaria Executiva, 
que têm dado suporte na análise de planilhas de projetos, informando que se tem obtido êxito grande de aprovação no SEI, com 
aprovação de cerca de 90% dos projetos que chegam à Comissão, com o auxílio da equipe técnico-administrativa, o que dá segu-
rança ao trabalho desempenhado.

1.3. CPMA
A Coordenadora Fernanda informa que a eleição suplementar do Conselho Tutelar do Butantã aconteceu no dia 25/09, sem 

intercorrência, e as escolas abriram às 08h00 e encerraram, pontualmente, às 17h00 e a apuração aconteceu no próprio CMDCA/
SP e foi transmitida online. Houve a eleição das seguintes suplentes: Vânia Ribeiro Silva (85 votos), Nivia do Jardim Jaqueline (63 
votos) e Silvanete Aparecida de Oliveira (9 votos) e o resultado final foi publicado no Diário Oficial do dia 27/10.

Sobre as Conferências, informa que se está na etapa regional e, na presente data, ocorre a Conferência Regional Convencional 
do Grupo 5 (Campo Limpo, Capela do Socorro, Cidade Ademar, Ipiranga, M’Boi Mirim, Parelheiros, Santo Amaro, Vila Mariana e 
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 BUTANTÃ
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA MUNICIPAL DE PROCESSOS - SIM-
PROC COMUNIQUE-SE: EDITAL 2022-1-209

PREFEITURA REGIONAL DO BUTANTA
ENDERECO: RUA ULPIANO DA COSTA MANSO, 201
2017-0.059.359-1 SERGIO PACHECO DE QUEIROZ
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR
2020-0.012.655-0 SANDRO ROBERTO BREVES DOS 

SANTOS
HTTPS://SLCE.PREFEITURA.SP.GOV.BR

 CAMPO LIMPO
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - 
SEI COMUNIQUE-SE: LISTA 1148

SUBPREFEITURA DO CAMPO LIMPO
ENDERECO: RUA NOSSA SENHORA DO BOM CONSELHO, 

59
Processos da unidade SUB-CL/CPDU/SUSL/LIC 
6032.2022/0003080-9 - Fiscalização: Segurança de 

edifícios - Desinterdição
Interessados: Rogério Uvo
COMUNIQUE-SE: O interessado deverá apresentar:
1 - CREA, CCM e comprovante de recolhimento das ART, de 

todos Responsáveis Técnicos.
2 - Laudo Técnico, onde conste que:
A edificação encontra-se em perfeitas condiçóes de Segu-

rança, Higiene, Estabilidade e Habitabilidade podendo a mesma 
ser ocupada para o uso ao qual foi edificado.

 COORDENADORIA DE ADMINISTRAÇÃO 
E FINANÇAS

 LICITAÇÃO E CONTRATOS
PROCESSO ADMINISTRATIVO N° 6032.2020/0001796-5
PREGÃO ELETRÔNICO Nº: 002/SUB-CL/2020
OBJETO: Contratação de serviços de transporte com veícu-

lo, incluindo motorista e combustível - veículo tipo B - SEDAN 
05 portas - até 350 horas/mês.

TERMOS DE CONTRATO Nº: 077/SUB-CL/LC/2020
CONTRATADAS: LOGAPE SERVICE LTDA-ME
ASSUNTO: PRORROGAÇÃO CONTRATUAL.
Despacho Autorizatório
À vista as atribuições a mim conferidas pela Lei nº 

13.399/02, do Decreto Municipal nº 54.102/2013, Lei Municipal 
nº 13.278/2002 e Lei nº 8.666/93, AUTORIZO o aditamento do 
Termo de Contrato nº 077/SUB-CL/LC/2020, celebrado com a 
empresa LOGAPE SERVICE LTDA-ME, CNPJ nº 15.633.384/0001-
57, tendo por objeto a prestação contratação de serviços de 
transporte com veículo, incluindo motorista e combustível - ve-
ículo tipo B - SEDAN 05 portas - até 350 horas/mês, que com-
preenderá o período de 12 (doze) meses a partir de 14/12/2022, 
no valor total de R$ 115.366,66 (cento e quinze mil trezentos e 
sessenta e seis reais e sessenta e seis centavos). Para o presente 
exercício o valor estimado encontra-se provisionado na nota de 
reserva que possibilita a cobertura no importe de R$ 5.400,56 
(cinco mil e quatrocentos reais e cinquenta e seis centavos) 
onerando a dotação nº 57.10.15.122.3024.2.100.3.3.90.39.0
0.00. Para o próximo exercício o valor a ser provisonado é de 
R$ 109.966,10 (cento e nove mil novecentos e sessenta e seis 
reais e dez centavos), em dotação específica. Destarte, autorizo 
a emissão da respectiva nota de empenho.

 CASA VERDE - CACHOEIRINHA
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - 
SEI COMUNIQUE-SE: LISTA 1148

SUBPREFEITURA DA CASA VERDE / CACHOEIRINHA
ENDERECO: AV. ORDEM E PROGRESSO, 1001
Processos da unidade SUB-CV/CPDU/SUSL/LIC 
6042.2022/0003156-7 - Cancelamento de Cadastro 

de Anúncio
Interessados: LUIZA CITTINO
COMUNIQUE-SE: (Apresentar : IPTU referente ao anúncio; 

identificação do outorgante e outorgado na procuração e 
requerimento. )

6033.2019/0000914-1 - Cancelamento de Cadastro 
de Anúncio

Interessados: CONSULADO DA RAÇÃO LTDA EPP, CNPJ 
05.899.157/0005-48, SQL 306.014.0025-6, VERAARQUI2@
GMAIL.COM

COMUNIQUE-SE: O interessado deverá apresentar ART/RRT 
e CREA/CAU do técnico, pois a área do anuncio é maior que 4 
metros (020577275).

 CIDADE ADEMAR
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - 
SEI COMUNIQUE-SE: LISTA 1148

SUBPREFEITURA DA CIDADE ADEMAR
ENDERECO: AVENIDA YERVANT KISSAKIAN, 416
Processos da unidade SUB-AD/CPDU/AA 
6034.2021/0000275-8 - SISACOE: Auto de Licenca de 

Funcionamento
Interessados: OLIVEIRA & GOMES COMERCIO DE GAS 

LTDA
COMUNIQUE-SE: 1-Apresentar AVCB atualizado;2- Apre-

sentar aprovada para o uso; 3) Apresentar o requerimento para 
auto de licença devidamente assinado pelo técnico; 4) Apresen-
tar anuencia dos locadores para a instalação da empresa ou o 
contrato de sublocação;

6034.2021/0000511-0 - SISACOE: Auto de Licenca de 
Funcionamento

Interessados: DEDE E TATA COMERCIO DE GAS EIRELI
COMUNIQUE-SE: (COMUNIQUE-SE: 1-Apresentar AVCB 

atualizado; 2- Apresentar aprovada para o uso; 3) Apresentar o 
requerimento para auto de licença devidamente assinado pelo 
técnico; 4) Apresentar anuencia dos locadores para a instalação 
da empresa ou o contrato de sublocação;

 CIDADE TIRADENTES
 COORDENADORIA DE ADMINISTRAÇÃO 
E FINANÇAS

 Supervisão de Finanças

 CONVOCAÇÃO
Fica(m) a(s) empresa(s) abaixo relacionada(s), convocada(s) 

a retirar(em) a Nota de Empenho, no prazo de 03(três) dias 
úteis a contar desta data, na Coordenadoria de Adm. e 
Finanças – Supervisão de Finanças, sito a Rua Juá Mirim s/
nº - Jd. Pedra Branca - São Paulo das 09:00 as 17:00hs, devendo 
apresentar os seguintes documentos: Certidão Negativa de 
Débitos Relativos aos Tributos Federais e à Divida Ativa da 
União - Certidão Conjunta do INSS, Certificado de Regularidade 

0000.2017/0174882-3 0014505900087-1 7 INDUSTRIA E 
COMERCIO DE MOLAS RIOS LTDA

6048.2022/0004535-8 0014407700628-1 1 HELSTEN IND. 
E COM. DE FACAS E FERRAMENTAS LTDA.

0000.2019/0007260-9 0014602900185-1 3 MONICA 
MIDEA PAOLIELLO CASTILHO

0000.2018/0122272-6 0014039800140-1 3 ESCOLA DE 
ED INF OS BRASILEIRINHOS S/S LTDA

0000.2008/0226702-1 0014508800970-1 1 ALUISIO DA 
CRUZ RODIGHERI

0000.2009/0029662-0 0011420800840-1 2 REGINA CLA-
RO DO PRADO

SP JT - JACANA/TREMEMBE 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2015/0335641-4 0019808601374-1 7 EMAE ESPA-
CO MULTIDISCIPLINAR APOIO ESCOLAR LTDAME

0000.2015/0098483-0 0006603600323-1 2 A S ACABA-
MENTOS GRAFICOS LTDA ME

0000.2019/0021082-3 0019811300436-1 1 FATIMA CRIS-
TINA PATERNO

0000.2017/0044289-5 0010902800107-1 1 AILTON BEJA 
E OUTROS

0000.2017/0038520-4 0006749400639-1 2 PAULO RO-
BERTO DOS SANTOS

0000.2003/1043569-9 0010917901117-1 1 GILBERTO 
LUIZ DOS SANTOS LIMA FILHO

SP MG - VILA MARIA/VILA GUILHERME 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6058.2021/0002969-0 0006421301053-1 19 AERIAL 
COMERCIO DE FIOS E CABOS EIRELI

6043.2021/0001377-5 0006322901761-1 8 MENDES 
DISTRIBUIDORA DE BEBIDAS LTDA

SP MO - MOOCA 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6031.2022/0004088-4 0005204900020-1 3 FADELITO 
MOOCA EDUCACAO INFANTIL LTDA

6048.2022/0004486-6 0003105400532-1 7 SELVA MOO-
CA RESTAURANTE LTDA

6046.2022/0009350-5 0002702500277-1 3 SPAL IND 
BRAS. DE BEBIDAS

6046.2022/0009071-9 0000301901198-1 2 VPS ARTEFA-
TOS DE COURO LTDA EPP

6053.2022/0005731-0 0003211100059-1 450 LOJAS 
RIACHUELO SA

SP PE - PENHA 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2003/1047985-8 0011012100536-1 1 OLIVIA VERO-
NICA YOO ARGUELLO

6048.2020/0002116-1 0013039600329-1 1 JOAO ALVES 
PEREIRA

0000.2018/0053862-2 0011003400220-1 1 SEBASTIAO 
LUIZ FOLONI

6048.2022/0003543-3 0005825400117-1 7 GR ODONTO-
LOGIA VILA MATILDE LTDA

6048.2020/0003587-1 0006106200165-1 2 PASCOAL 
COLLOCA SOBRINHO

6044.2021/0007529-6 0005903300561-1 12 TELEFONICA 
BRASIL S/A

6061.2019/0002268-0 0005713000184-1 1 CARLOS AR-
MANDO NASCIMENTO CAPPUZZO

6041.2019/0001023-2 0014306700207-1 3 INSTITUTO 
ENERGIA DO SABER

SP PI - PINHEIROS 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2009/0371542-9 0001511300175-1 2 LISELY SAL-
LES DE CARVALHO PINTO

0000.2011/0208358-1 0008128700502-1 2 MARIO SER-
GIO MILANI

0000.2017/0077741-2 0008564101122-1 546 BRACHA 
COMERCIO DE MOVEIS LTDA

0000.2017/0096310-0 0001405900199-1 17 CENTRAL 
NACIONAL UNIMED COOPERATIVA CENTRAL

0000.2017/0169681-5 0001613701446-1 4 ROLAND 
BERGER STRATEGY CONSULTANTS LTDA.

0000.2017/0082817-3 0008564101122-1 548 BRACHA 
COMERCIO DE MOVEIS LTDA

SP PJ - PIRITUBA 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2017/0187552-3 0010511100441-1 1 NILSON TE-
ODORO DA SILVA

6048.2020/0003738-6 0007837104005-1 182 SBF CO-
MERCIO DE PRODUTOS ESPORTIVOS LTDA

SP SB - SAPOPEMBA 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2004/1014927-2 0015311900058-1 1 JOSE MA-
NOEL S ROSA

0000.2004/1010442-2 0015306200027-1 960 JOSE AU-
GUSTO DA SILVA

0000.2004/1015591-4 0015316900110-1 1 JORGE PE-
REIRA DA SILVA

0000.2004/1005436-0 0015312100640-1 1 OGENIR 
MARQUES

SP SE - SE 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6056.2022/0003318-3 0003301308635-1 1 CAMILA 
BODOR KARAM

6031.2021/0005464-6 0003510302699-1 3 L4B LOGIS-
TICA LTDA.

6050.2021/0017065-8 0001803202122-1 17 TABACARIA 
URICLUB LTDA

6051.2019/0001057-1 0000901100102-1 1 NICOLA LO-
RENTI NETO

6052.2021/0004097-6 0002008012451-1 4 MC1 ESTA-
CIONAMENTOS LTDA

6046.2022/0000265-8 0000904703193-1 93 ESTOK CO-
MERCIO E REPRESENTACOES S.A.

SP VM - VILA MARIANA 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2019/0024585-6 0004120701311-1 3 Larissa Sobral 
de Almeida

0000.2017/0049109-8 0004210700861-1 2 EMPORIO 
SUPRA COM. DE ALIMENTOS LTDA - ME

0000.2009/0355765-3 0004114500081-1 6 GOHAN BAR 
E LANCHES LTDA-ME

0000.2019/0002584-8 0004204500307-1 3 GW COMER-
CIAL MULTICOISAS LTDA

0000.2019/0003394-8 0004202800184-1 3 CASA DE 
REPOUSO E HOSPED. MONT. E DANGELO LTDA

0000.2019/0007515-2 0004204600311-1 1 CACAU FAC-
TURY ALIMENTOS EIRELI ME

0000.2019/0010975-8 0004213005194-1 9 IMAGE CARE 
- CLINICA OFTALMOLOGICA S/S LTDA

 ARICANDUVA/FORMOSA/
CARRÃO
 GABINETE DO SUBPREFEITO

 SISTEMA ELETRONICO DE INFORMACOES - 
SEI

COMUNIQUE-SE: LISTA 1148
SUBPREFEITURA DE ARICANDUVA / FORMOSA / CAR-

RÃO
ENDERECO: R. ATUCURI, 699
Processos da unidade SUB-AF/CPDU/CAD 
6030.2022/0004403-5 - Solicitação de Certidão de 

Numeração
Interessados: DANIELA ROMAO RODRIGUES
COMUNIQUE-SE: (Deve-ra ser apresentada matricula atu-

alizada ou transcrisão do imovel com menos de 180 e o do-
cumento de Daniela Romão Rodrigues para continuedade do 
processo. )

0000.2017/0057832-0 0018404700590-1 7 MERCADI-
NHO ALVES E FARIAS LTDA JARDIM DAS ROSAS

SP CT - CIDADE TIRADENTES 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6040.2022/0001726-1 0024523600072-1 10 ASSOCIA-
CAO BENEFICENTE ETICA E COMPETENCIA FLOR DE LOTUS

SP EM - ERMELINO MATARAZZO 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6036.2022/0002067-8 0011108600068-1 4 MASSAO 
CHIKAMI

6052.2022/0004461-2 0011111500044-1 2 CLINICA 
ODONTOLOGICA PONTE RASA LTDA

6036.2019/0002639-5 0011339102462-1 4 WALTER 
MARQUES VIEIRA

SP FO - FREGUESIA/BRASILANDIA 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2003/1017452-6 0010743501402-1 2 HERCIVAL 
MACEDO PAVANI

0000.2003/1036254-3 0030704000341-1 1 MIZAEL JUS-
TINO DE LIMA

0000.2012/0159434-7 0010725200099-1 1 PRIMEIRA 
IGREJA BATISTA EM VL PENTEADO

0000.2014/0275782-0 0007646700061-1 1 ASSOCIACAO 
EDUCATIVA E ASSISTENCIAL MARIA IMACULADA

0000.2015/0031769-8 0007611901060-1 1 NR CLINICA 
DE PSICOLOGICA LTDA

0000.2015/0127061-0 0030705400066-1 3 SPE TEIXEIRA 
LEITE CONSTRUCOES LTDA

0000.2015/0148875-5 0007602800753-1 1 CONSORCIO 
EXPRESSO LINHA 6

0000.2015/0218202-1 0010414100149-1 3 JOSE LUIS 
MENEZES DA SILVA ME

0000.2015/0220830-6 0010412500158-1 8 SPY LAVA-
CAR LTDA - ME

0000.2015/0343976-0 0007611800019-1 1 OSMAR PE-
REIRA DE OLIVEIRA

0000.2016/0163650-0 0010417400070-1 7 MARIA APA-
RECIDA BARTOLOMEU CVINTAL

0000.2017/0063714-9 0019009400408-1 2 MARCELO DE 
JESUS NASCIMENTO

0000.2018/0092023-3 0030819300435-1 4 INSTITUTO 
ATIARA

SP IQ - ITAQUERA 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6050.2022/0015555-3 0014308300079-1 22 VIA LASER 
SERVICOS ESTETICOS S.A.

0000.2017/0040506-0 0014609200561-1 1 SIMONALDO 
CORDEIRO DE GODOY

0000.2011/0295918-5 0014511700310-1 2 CASSIO 
ARAUJO BARBOSA

0000.2018/0007719-6 0014307210637-1 388 outback 
steakhouse restaurantes brasil s.a.

0000.2018/0007719-6 0014307210637-1 388 outback 
steakhouse restaurantes brasil s.a.

0000.2018/0041712-4 0014408700109-1 2 VIKSTAR 
CONTACT CENTER S/A

 GESTÃO
 GABINETE DA SECRETÁRIA

 COMUNICADO

OBJETO: PROCESSO ELEITORAL DO COMITÊ 
GESTOR DA PREVIDÊNCIA COMPLEMENTAR – 
EXERCÍCIO DE 2022.

ASSUNTO: ADIAMENTO DAS ELEIÇÕES.
O Comitê Gestor da Previdência Complementar, diante da 

necessidade de se redefinir os prazos das ações e providências 
do processo para eleição de membros representantes dos 
participantes e assistidos, informa o adiamento das eleições 
marcadas, inicialmente, para ocorrer no período de 8 a 10 de 
novembro de 2022.

Novo calendário eleitoral será, em breve, publicado, com 
a definição de novas datas para as medidas de preparação 
e realização das eleições dos membros representantes deste 
Conselho.

 SECRETARIA MUNICIPAL DAS 
SUBPREFEITURAS
 GABINETE DO SECRETÁRIO

 EDITAL DE COMUNIQUE-SE (SISACOE)
SUPERVISAO DO USO E OCUPACAO DO SOLO - SUOS
OS ABAIXO RELACIONADOS DEVERAO COMPARECER 

EM ATE 30 (TRINTA) DIAS CORRIDOS OU; 60 (SESSENTA) 
DIAS CORRIDOS PARA O AUTO DE REGULARIZACAO (ANIS-
TIA) - LEIS 11.522/94 OU 13.558/03 ALTERADA PELA LEI 
13876/04, A PARTIR DA DATA DESTA PUBLICACAO.

SP AD - CIDADE ADEMAR 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2018/0060580-0 0012017000948-1 8 ASS BRAS DA 
IGREJA DE JESUS CRISTO D SANTOS DOS UL

0000.2013/0137598-1 0012028400365-1 9 ITAU UNI-
BANCO S.A.

SP AF - ARICANDUVA/FORMOSA/CARRAO 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

6051.2022/0002468-3 0005429200050-1 299 SOCIEDA-
DE BENEFICENTE DE SENHORAS - HOSPITAL SIRIO LIBANES

6042.2022/0003096-0 0005429200050-1 307 BRIGADE-
RIA COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA

SP BT - BUTANTA 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

0000.2018/0038203-7 0030005402953-1 2 REYNALDO 
CARDOSO COUTO

SP CL - CAMPO LIMPO 
PROCESSO SQL/INCRA NOME

A Conselheira Maria de Fátima aproveita para, na oportunidade, agradecer a toda equipe da Secretaria Executiva, enquanto 
coordenou a Comissão, informando que continuarão apoiando a gestão da Conselheira Cleusa, nova Coordenadora da CPR, para a 
qual se coloca à disposição, agradecendo à Mesa Diretora, à equipe técnica e a todos os colegas Conselheiros.

O Presidente, Conselheiro Esequias, após leitura efetuada pela Conselheira Maria de Fátima, questiona se há objeção aos regis-
tos e programas no CMDCA/SP informados ou abstenções. Submetidos à votação, foram aprovados, por unanimidade, os registros 
e programas informados.

3. Prestação de contas 2º trimestre CMDCA/SP
O assessor técnico-administrativo da CPFO, Eliabe, realiza apresentação da prestação de contas referente ao 2º trimestre de 

2022, aprovada pela CPFO. Inicialmente, sobre a Fonte 00 (Tesouro Municipal) é informado sobre as rubricas cujas dotações tiveram 
alterações durante o período. Na Fonte 05, referente ao FUMCAD, informa dotação inicial de R$ 60 milhões, com valor reservado de 
R$ 39.013.179,77 e empenho de R$ 34.431.923,23, pagos até o final do segundo trimestre R$ 18.773.224,79.

A seguir, apresenta a síntese de caixa, que é o saldo de movimentação do FUMCAD. Informa que, até o final do segundo 
trimestre de 2022, havia disponível na conta bancária do FUMCAD R$ 222.347.247,98, dos quais parte já estava sendo liquidada, 
para projetos que estavam sendo pagos, no caso, o valor de R$ 63.003.848,46 (projetos Edital 16 até o momento). Após apresenta-
ção de todos os valores relativos a desvinculação de receita e valores para projetos classificados de editais FUMCAD, informa-se o 
valor livre no Fundo para novas ações, que ainda não contemplava a classificação dos projetos FUMCAD 22, valor que virá alterado 
na próxima apresentação de prestação de contas.

O participante Armando Broggi, do Força FUNCAD, pede a palavra e questiona sobre linha de rendimento de aplicações fi-
nanceiras, montante importante que entra no saldo do Fundo, usado inclusive para editais temáticos e um dos principais valores e 
questiona sobre a linha. Eliabe informa que o valor disponível na conta bancária do Fundo apresentado já conta com o rendimento 
da conta. Armando sugere que, em próxima apresentação, destaque-se quanto foi o total oriundo de captação e o total oriundo de 
rendimento, para se ter noção do saldo captado e do saldo de rendimento.

O Conselheiro Gustavo questiona ao que corresponderia o valor “livre” para novas ações e Eliabe responde que é valor que 
desconta todas as obrigações do FUMCAD, tudo que é pagamento de parcerias, novos editais, captação e classificação, sendo salvo 
livre e flutuante, que vai sendo atualizado. O Conselheiro Gustavo faz sugestão que CPPP analise dados e relatórios da Coordena-
ção do Observatório da Vigilância Socioassistencial (COVS) de SMADS, diante de estudos recentes e segmentados por crianças e 
adolescentes, idosos, mulheres e população em situação de rua, os quais podem ser requisitados a COVS. Explica que se trata de 
instrumentos importantes para elaboração de próximos editais, para se observar para onde estão sendo direcionadas as políticas 
públicas para crianças e adolescentes, para verificação de “vazios socioassistenciais”, áreas e territórios em que há carência de ser-
viços, pois há informações relevantes e cruzamento com dados do CADÚnico, cuja base no Município de São Paulo é uma das mais 
atualizadas do país. Por fim, deixa como sugestão à CPPP a consideração deste estudo de SMADS. O Conselheiro Esequias agradece 
a contribuição e informa que, com certeza, será levado em consideração pela CPPP.

O Conselheiro Marcelo pede a palavra e questiona sobre o valor da margem de segurança do FUMCAD, com valor no final de 
segundo trimestre em cerca de 30 milhões e se pode utilizar os recursos para projetos. O Conselheiro Esequias informa que esta 
será análise que poderá ser feita pelo Conselho.

A Conselheira Fabiana informa que a CPPP vem fazendo cruzamentos de dados citados, especialmente, o censo Pop Rua, feito 
edital temático que resultou termo de fomento celebrado com a OSC SEFRAS, para atendimento de pessoas em situação de rua e 
na rua. Através do censo Pop Rua e estudo feito pela SMADS, tem-se números sobre onde e por que essas pessoas se locomovem, 
para onde vão e de onde provêm, para provocar entidades do território para participarem de edital, o que se está construindo 
há mais de seis meses. Quando se teve primeiro diagnóstico realizado por SMADS, já se começou a se realizar uma construção, 
contando-se com SMADS para construção de editais que contemplem políticas públicas que atinjam locais onde estas não chegam.

João Santo pede a palavra e dá parabéns para o administrativo do CMDCA/SP, e questiona sobre a margem de segurança, 
sugerindo que se reveja o tema. Informa que, em 17/11, haverá audiência pública sobre FUMCAD, convidando todos para sua 
participação. Parabeniza Gustavo e SMADS pela criação de estudo socioassistencial, entendendo-a como ferramenta útil para a 
construção de editais e aprovação de cronogramas, bem como para priorização de territórios, sugerindo sua publicização no site, 
diante da fundamental importância pública do documento.

A Conselheira Tutelar Neia pede a palavra novamente e fala que, sobre o Censo Pop Rua, foi muito discutido no PL 253, sendo 
importante retomar a questão do Observatório, tendo passado 12 anos desde a criação de sua lei. Informa que o censo realizado 
por SMADS não reflete totalmente a realidade do Município, porque a maioria dos serviços da assistência não atende 24 horas. In-
forma que deveriam ser mapeadas regiões que têm ausência de CREAS, lembrando que, com horário 24 horas, apenas há Conselhos 
Tutelares e delegacias e o diagnóstico deve estar mais atento à real situação do Município. Por fim, questiona sobre o orçamento 
2023 do CMDCA/SP, pensando que, no próximo ano, haverá processo de escolha unificado de Conselhos Tutelares. Sugere que 
CPMA se reúna com a CPCT, para levantar demandas dos Conselhos Tutelares, reforçando a importância da discussão de serviços 
funcionarem 24 horas para garantir direitos de crianças e adolescentes.

O Conselheiro Esequias, respondendo Neia, informa que planejamento para a eleição de Conselhos Tutelares já está no plane-
jamento do CMDCA/SP, com articulação prevista com Fóruns e Conselhos Tutelares.

O Conselheiro Gustavo pede a palavra e diz que discussão dentro da SMADS sobre a criação de dois novos CREAS (Lapa e Pa-
ralheiros) está em andamento, previsto em novo Decreto, a ser publicado, diante de necessário processo legal para criação de car-
gos e estruturas. Informa que o censo de crianças e adolescentes em situação de rua, que foi bastante inovador na Cidade de São 
Paulo e que relatório está em fase final de elaboração, que mapeou dois indicativos importantes: no período noturno e madrugada 
é menor o número de crianças e adolescentes em situação de rua e na rua, com concentração maior em locais comerciais e região 
central, e que se identificou que quase 70% destas crianças que estão em situação de rua apresentam violação de direito que é a 
exploração do trabalho infantil, o que é indicativo para próximos editais para se pensar em políticas públicas. Por fim, informa que 
há diferença entre o censo de crianças e adolescentes em situação de rua e o estudo do Observatório (COVS) e, embora o censo 
tenha sido coordenado pelo COVS, o COVS faz monitoramento de políticas públicas, por meio de serviços e dados do CADÚnico, 
com mais de 1350 convênios de organizações que fazem atendimento direto e o COVS monitora, por meio de painel, territórios 
com maior vulnerabilidade e carência ou ausência de serviços, parâmetros utilizados para contribuir, no âmbito de edital FUMCAD, 
projetos que levem em conta estes dados.

A seguir, o Conselheiro Esequias coloca em regime de votação a prestação de contas do segundo trimestre aprovada pela CPFO 
e, não havendo manifestações contrárias ou abstenções, esta é aprovada, por unanimidade, pelos Conselheiros presentes.

A Conselheira Melissa sugere que, na próxima reunião ordinária, seja colocada em pauta a questão de eleição para os Conse-
lhos Tutelares de 2023, e questiona sobre devolutiva de pedido do Fórum DDCA de São Mateus sobre a criação de novo Conselho 
Tutelar do Iguatemi. O Conselheiro Esequias informa que, com apoio da CPMA, será realizada convocação das Comissões Regionais 
Eleitorais, pensando-se em um “de/para” antecipado, pensando-se em indicação de pontos focais das regiões, bem como toda a lo-
gística de transporte de urnas, pensando-se em organização por Subprefeituras e Conselhos Tutelares respectivos. Sobre o questio-
nado pela Conselheira Melissa acerca de criação de novo Conselho Tutelar, a assessoria da Secretaria Executiva informa que o tema 
está sendo analisado em bojo de inquérito civil instaurado sobre o tema, de maneira ampla no Município, em análise conjunta com 
o Gabinete de SMDHC, à luz do que dispõe a nova lei sobre Conselhos Tutelares e futuro decreto que a regulamentará.

Nada mais havendo a tratar, a Presidente encerra a reunião às 12h30, enquanto eu, Lays Yuri Yamamoto, lavro a presente ata, 
que após aprovação, será publicada no Site do CMDCA/SP.
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